3 Piéces

80 m?

Réf. MZICC4750
990 000 €
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Découvrez ce bien d'exception niché au coeur d'une petite copropriété
paisible, entourée d'un écrin de verdure, a quelques pas de la célebre
Croisette.Cet appartement luxueux de 80 m2, en excellent état et a
|'esprit contemporain, bénéficie d'une exposition sud et ouest, offrant
ainsi une luminosité optimale tout au long de la journée.Des I'entrée,
vous serez accueilli par un spacieux hall doté de placards intégrés, qui
mene a une piece a vivre conviviale, agrémentée d'une cuisine ouverte
moderne et fonctionnelle. Cette piece s'ouvre sur une terrasse d'angle

de 21 m2, idéale pour profiter de ...

Discover this exceptional property nestled in the heart of a small, peaceful
condominium, surrounded by greenery, a few steps from the famous Croisette. This
luxurious 80 m2 apartment, in excellent condition and with a contemporary feel,
benefits from a south and west exposure, thus offering optimal brightness
throughout the day.Upon entering, you will be greeted by a spacious hall with
built-in cupboards, which leads to a friendly living room, decorated with a modern
and functional open kitchen. This room opens onto a 21 m2 comer terrace, ideal

for enjoying moments of relaxation outdoors. The ...
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